

Mit der gelben Weste geben wir das Beste

Am Freitag, 04. März zogen erneut alle Kinder und Lehrkräfte unserer Schule unterstützt von einigen Eltern los, um die Müllspuren achtloser Zeitgenossen zu beseitigen. Ausgestattet mit den gelben Warnwesten und den blauen Müllsäcken der Osnabrücker Service Betriebe ging es auf die Suche nach kleinen und großen Abfällen am



Wegesrand. In den Waldstücken in Schulnähe, an der Bahnlinie, am Sandbach, am Sportplatz und in den Anlagen rund um die Schule fanden die fleißigen Mülldetektive so manches Stück, das hier achtlos weggeworfen wurde. Aktiver Umweltschutz beginnt jeden Tag neu!

